

東京都の発言要旨

【2020年東京オリンピック・パラリンピック推進本部の設置について】

<舛添知事>

- ・ 2020年大会は、東京だけでなく、日本全体の魅力を世界に発信するいい機会になる。大会に来た人が日本各地を訪れるので、十分におもてなしできるようにしたい。全国知事会の中に、都道府県間で協力・連携を行える組織を設置して、連携プレーができればと思う。ぜひ検討してほしい。

※満場一致で設置を了承

【地方税財源の確保・充実等に関する提言（案）について】

<舛添知事>

- ・ 法人住民税を含む税源の偏在について、基本的な知事会としての立場、姿勢は、仕事に見合っただけの財源が国から来ていない、その分をきちんと国税ではなく地方税として下してもらわないといけないということ。ところが、これまで地方税を国税化するというをやってきた。47都道府県の間でお金のやりとりをするようなことは、地方自治に逆行する。その点は一致団結して国に当たらないといけない。

※提言（案）の修文の「税源の偏在性の是正」の一部に「地方法人特別税のように地方税を単純に国税化し、偏在是正の財源として活用することは、暫定措置としてはともかく、地方分権の観点に沿った税制の在り方としては適切ではない。大都市圏の都道府県からは本来地方税の充実によって対応すべきとの意見もあるが」と追記された。

